
目黒区の
回答

目黒区奨学金制度には、ここ数年の申請状
況を踏まえると一定の課題があります。
事業の趣旨を改めて踏まえつつ、検討してまい
りたいと思います。

「給付型をします」と
お約束することはできま
せんが、それが支援の拡
充につながっていくこと
ならば否定することでは
ありません。そういったこ
とを含めて検討していき
たいと思います。
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目黒区の奨学金はこんな制度

利 用 者ゼロ？
目 黒 区 奨 学 金を
変えよう！

利用件数が低迷
その制度が今、残念ながら

議会で問題提起しました
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が、なんと！？

”検討してまいりたい”という答えで
は、現行制度を拡充するのか縮減する
のか分かりません。「所得制限の撤廃」
や「給付型への変更」を含め、充実させ
るべきではないでしょうか？

ブログで
もっと
詳しく

高校生向け 貸与上限30万円

30万円
まで

貸与型（返済が必要） 所得制限あり私立高校の入学資金

他の制度と丸かぶりしているから
理由はずばり、

なぜ奨学金は利用されない？

高校進学時に使える
支援メニューを
まとめています

・25万円まで
・貸与型
・所得制限なし

入学支度金

各高校

・30万円まで
・貸与型
・所得制限あり

奨学金

目黒区

・50万円まで
・貸与型
・所得制限あり

教育支援資金

社会福祉協議会

目黒区奨学金の利用者が
減ったのは、決して学費への
支援を求める家庭が無くなっ
たからではなく、現状にそぐ
わない制度だからです。

目黒区奨学金制度の改善が必要と考え
ますが、いかがでしょうか？
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ほぼ同じじゃん…
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区政の最新情報や
日々思ったことを
投稿します

Prof  i le

原町小　桜修館1期　北海道大法学部
　コンサル勤務　2019年より現職

チェロ演奏・剣道（2段）・野球観戦・
鉄道・地理歴史・自炊の修行中

経歴

趣味・好きなもの

28歳・唯一の20代議員
無所属　防災士( )

YouTube

匿名のご相談
大歓迎！

ブログの更新情報も

政治を動画で
コンパクトに
解説します 役所での昼休憩は食材の買い物が恒例に。

ネギを持って庁内を歩くので驚かれます。

オンラインで開催！

改田和弘
かい でん

お問い合せ先

討議資料

「今の政治、変えなきゃダメだ。でも自分が議員になるのはハードルが高い…」
そんなモヤモヤを抱えている皆さん！！その思い、私に託してください！！

トークテーマ

子育て支援に所得制限は必要？

1分で解説動画
意外と知らない目黒区政のコト、
スキマ時間にご覧ください。

参加無料 匿名参加
OK

顔出しNG
も可

対象 目黒区民の方限定

目黒区って、
将来もお金は
足りるの？

目黒区は
企業が多いから
税収が多い？

目黒区って
「財政難」なの？

区の借金って、
そんなに悪者？

選挙カーに
ついて考える。

目黒区は高齢者
が多い街？

子育て支援政策の「所得制限の壁」にお悩みの皆様！
どの制度をどう変えて欲しいか、ご要望ください。
その他区政についての雑談も含め、
ゆるっとお話ししましょう。

参加申し込みはこちらから事前
予約制 申込締切：9月9日（金）正午

開催方法 オンライン（ZOOM）9月10日（土）
午前10時～12時

YouTube YouTube YouTube

YouTube YouTube YouTube

ＳＮＳで情報発信！フォローお願いします！


